



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 8 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,890 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

En el marco de esta celebración, El Sol de Tampico brinda un merecido reconocimiento a su fuerza laboral femenina que día a día desempeña un esmerado y profesional trabajo en las distintas áreas que lo conforman, conscientes además del rol que muchas de ellas desempeñan como madres de familia. Enhorabuena!



Vive Madero gran fiesta de Carnaval

Miles de maderenses disfrutaron anoche el arranque del Carnaval Internacional en la urbe petrolera con la tradicional "Quema del Mal Humor", realizado en la explanada de la Presidencia Municipal, en la que se presentó un gran espectáculo cómico musical que cautivó a chicos y grandes. **Pág. 8**

Busque HOY

Nuestra página especial



Sección Deportiva Página 7

OTRA CONSTANTE ES LA DISCRIMINACIÓN

Encaran mujeres violencia y acoso

PAULO MONSIVÁIS / Reportero

La población femenil, víctima de posturas machistas, derriba obstáculos para lograr su empoderamiento en la sociedad

A pesar de que el 70% de las mujeres sufre el acoso sexual en todos los ámbitos donde incursionan y son discriminadas al ganar menor salario, se han ido convirtiendo en un sector de desarrollo que impacta ya en lo económico y lo social de forma significativa.

Pilar Camacho, presidenta de la Asociación Civil Pilares de la Salud, apunta: "El empoderamiento de las mu-

jerer se empieza a reflejar ya, al ser quienes más emprenden negocios en el micro y pequeño comercio, pues ahora se han abierto oportunidades con programas y acciones que impulsan a este sector de la población a tener su propio negocio".

Señaló por separado Nury Romero, presidenta de esta asociación civil que implementó hace meses el método de repartir silbatos para alertar cuando una mujer tiene riesgo de sufrir violen-

cia en la vía pública, "pero hace falta mucha cultura entre las mujeres para que puedan identificar bien los tipos de violencia que se tienen contra el género femenino".

En los datos que proporciona la dirección jurídica del Instituto Tamaulipeco de la Mujer de Madero suman poco más de 5 mil 500 casos de violencia física extrema contra mujeres, lo cual derivó en unos 20 mil trámites ante diversas instancias para brindar el apoyo a quienes sufrieron esta situación.

Comentó Ibeth Quintá, titular del área jurídica del ITM en Altamira, que se busca mediante diversos programas y los 7 centros regionales contribuir a crear mejores condiciones y equidad de género con acciones concretas como

60%

DE LAS MUJERES aporta a la economía familiar

capacitaciones y esquemas de beneficios para toda la población femenina.

Indicó que de todos los centros regionales es en Altamira donde se tiene más atenciones, pudiendo dar asesoría en diversos aspectos a 2,673 mujeres, estando esta ciudad entre las que más quejas contra violencia se tiene, pues en promedio se reportan al 911 poco más de 500 llamadas denunciando abusos contra las mujeres. **Pág. 5**

CONURBADA

Muere arrollado un infortunado joven obrero

Espantosa muerte tuvo un joven de 19 años de edad al ser atropellado por un vehículo sobre la carretera Tampico-Valles, a la altura de la colonia Morelos, cuando se dirigía a su trabajo en Dragados Offshore la mañana de ayer jueves, lo que provocó la movilización de elementos de la Fuerza Tamaulipas, Tránsito y Cruz Roja. **Pág. 7**



MADERO

Conmemora DIF el Día Internacional de la Mujer

"Es bueno soñar, pero no quedarse mucho tiempo en el sueño, sino ponerse una meta concreta y hacer un plan para lograrla", dijo Nora Toledano Cadena, nadadora de aguas abiertas, durante la conferencia "Cruza tu propio Canal", organizada por el Sistema DIF Madero, presidido por la Sra. Ana Cristina Organista de Oseguera. **Pág. 11**



CHUCHO NADER

Moderniza la red de alumbrado público

Entrega el presidente municipal nueva remesa de tres mil luminarias Led, teniendo como escenario la plaza "Primero de Mayo" de la colonia Guadalupe Victoria; serán instaladas en la zona centro y colonias aledañas, con la finalidad de modernizar la red de alumbrado público y brindar mayor seguridad a los tamiquireños. **Pág. 2**



Entrega Alma Laura apoyos a destacados alumnos

Acuden a eventos académicos, tecnológicos y deportivos que se desarrollarán en diferentes partes del país. La presidenta municipal de Altamira, refrendando su firme compromiso con los estudiantes, hizo entrega de estímulos para los alumnos destacados. **Pág. 10**

Afectan recortes presupuestales en Salud a Tamaulipas

VICTOR ALVA / Reportero

El Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Salud está tomando acciones para contrarrestar los efectos negativos por el recorte presupuestal para acciones de prevención de la salud en el estado, en especial de enfermedades transmitidas por vector.

Al respecto el subsecretario de Salud en Tamaulipas, Alejandro García Barrientos, explicó que la Federación redujo por lo menos un 30% los recursos para el combate de enfermedades transmitidas por vector, tales son el zika, dengue y chikungunya, al solo poder otorgar al Estado seis millones de pesos, de ocho que fueron otorgados el año pasado.

En el 2005 el estado de Tamaulipas, concretamente el sur del estado, vivió una crisis por el brote de dengue clásico y hemorrágico que costó la vida a más de ocho personas en Tampico, Madero y Altamira, así como otras partes del estado.

Señaló que pese al recorte de presupuesto, está descartado que se vaya a reducir el trabajo, ya que con esto se fondearon las acciones preventivas con recursos estatales por el orden de los 25 millones de pesos.

La Federación redujo por lo menos un 30% los recursos para el combate de enfermedades transmitidas por vector, tales son el zika, dengue y chikungunya

Lamentó la decisión del Gobierno de la República, ya que para este 2019 podría ser un año complicado en este tipo de padecimientos.

Al año pasado cerró con 200 casos de dengue, que representan 328 menos que en 2017 y actualmente se han atendido a cinco casos confirmados en la zona sur del estado, afirmándose que ninguno de ellos ha sido mortal.

El funcionario precisó que es prioritario mantener el control epidemiológico de las enfermedades transmitidas por vector mediante estrategias definidas entre las instituciones que conforman el sector salud.

Dijo que durante la temporada invernal disminuyen estas enfermedades, es fundamental "no bajar la guardia" y mantener la vigilancia epidemiológica, el control larvario, nebulización, atención y cuidado a viviendas

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

El Sol de Tampico
elsolde_tampico

Hoy... 5 SECCIONES | 50 PÁGINAS

EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN
Agustín Jiménez C. Loc.
Armando Juárez B. Na.
Roberto Aguilar Na.
Juan José González M. Na.
Raúl Nava Dep.